

Sujet : [INTERNET] Consignation Eoliennes Sud Nivernais

De : JP <| @gmail.com>

Date : 04/12/2018 09:57

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Monsieur,

Veillez recevoir dans le cadre de l'enquête publique notre inquiétude concernant le volet paysager du projet d'éolienne géante dans le sud nivernais. Il n'apparaît pas dans le dossier présenté d'étude d'impact sur la vue depuis le château de Meauce.

Compte tenu des moyens mis en œuvre pour restaurer ce château, de l'importance du site en termes de faune et de la présence permanente durant les mois d'hiver de centaines de grues cendrées, l'emplacement choisi est particulièrement inopportun alors que depuis de nombreuses années les choix des élus du conseil départemental sont orientés sur le développement touristique de la Nièvre.

Le déplacement de ce futur site d'une dizaine de km vers le sud est sans doute possible sans perte de rendement de l'installation.

Cordialement.

JP C

L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel antivirus Avast.

<https://www.avast.com/antivirus>